

Contaminación en la zona centro sur: Linares y Chillán, en emergencia por la mala calidad del aire

Además, hay preemergencia en Los Ángeles, Talca, Osorno, Concepción, Valdivia y Coyhaique.

D. GOTSCHLICH

Persisten las malas condiciones del aire en distintas ciudades, tras la escasa ventilación después del sistema frontal que la semana pasada pasó por el centro y sur del país.

Aquello se evidencia en que cinco ciudades empeoraron en su estado ambiental para este viernes, en comparación con lo que se registró ayer.

Así, Concepción, Los Ángeles y Coyhaique pasaron de registrar alerta a preemergencia ambiental, mientras que Talca, Valdivia y Osorno se mantienen en esta condición, según el Ministerio del Medio Ambiente.

Además, Linares y Chillán



Santiago hoy tiene alerta ambiental, y se prevé que las condiciones mejoren en la zona centro, luego del sistema frontal del fin de semana.

también empeoraron su calidad del aire, al punto de que hoy tendrán emergencia ambiental, el estatus más grave dentro de la medición.

La Región Metropolitana, en

tanto, mejoró respecto del jueves, y hoy figura con alerta.

Se espera que el paso de un nuevo sistema frontal este sábado mejore las condiciones de ventilación en la zona central.